



PRI denuncia que gobierno busca "maquillar" cifras de desaparecidos en México

En el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador falta voluntad para avanzar en el tema de desapariciones forzadas en el país, además de una grave insensibilidad y nulo apoyo hacia las madres buscadoras, denunció la diputada Paloma Sánchez (PRI).

Señaló que el presupuesto de la Comisión Nacional de Búsqueda es insuficiente y con la renuncia de la titular, Karla Quintana, el poco trabajo que se hacía queda a la deriva.

“Quieren cambiar el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas para dar otros números y fingir que todo está bien, que no hay desapariciones, cuando en realidad entre 40 y 50 mexicanos desaparecen todos los días”, señaló la legisladora.

También lamentó que aún no se haya puesto en marcha el Plan Nacional de Búsqueda, que tardará más de nueve años en implementarse.

"No se hacen las búsquedas suficientes para responderle a las familias de las víctimas, y ahora quieren enterrar la verdad para que no se exponga el tamaño de su fracaso", finalizó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pri-denuncia-que-gobierno-busca-maquillar-cifras-de-desaparecidos-en-mexico/>